

実現しよう！東京へ直結する鉄道を 東京直結鉄道建設・誘致促進大会茨城ブロック大会



宣言を読み上げる、市商工会青年部の海老原鉄道誘致委員長

10月26日、ばんどう商工まつり会場で、「東京直結鉄道建設・誘致促進大会茨城ブロック大会」が市商工会青年部を中心とした大会実行委員会の主催で開催され、鉄道を待ち望む多くの方が参加しました。式典では、市商工会青年部の海老原鉄道誘致委員長から東京直結鉄道の早期実現に向けた力強い宣言があり、会場からは大きな拍手が沸き起こりました。鉄道の誘致実現には、地域が一体となり誘致運動を展開していくことが必要です。これからもみなさんのご理解・ご協力をお願いします。

東京直結鉄道とは？

東京8号線（東京メトロ有楽町線）延伸線のこと、「地下鉄8号線」とも言います。有楽町線を豊洲駅から分岐し、豊洲〜住吉間及び押上から埼玉県内を経由して野田市までの早期整備実現とともに、長年の悲願である茨城県西南部地域（坂東市方面）への鉄道誘致の実現を目指し、関係自治体や関係団体と連携し、今後も積極的に取り組めます。

お問合せ

企画課 ☎0297(21)2181

11月16日、市民音楽ホールで「第14回坂東市教育振興大会」が開催され、市の教育振興に寄与された方や各種大会で活躍された方など51人、2団体が表彰されました。同大会は、地域社会の教育の充実と振興を目的に、「いばらき教育月間」に合わせ開催されています。受賞されたみなさん、おめでとうございます。



教育振興大会



警察官や銀行協会、郵便局員がキャッシュカードを取りにくることは絶対にありません